

Le BICYCLE.

LES COURSES DE QUEEN'S PARK.

L'impression générale, chez tous les connaisseurs en fait de cyclisme, était qu'on aurait dans la soirée du 27 juin des courses qui feraient sensation, des courses mémorables.

Toutes les conditions se trouvaient réunies, disait-on. Et de fait, les prévisions se sont réalisées. La dernière course au programme, entre les frères Butler et McLeod, McCarthy et Boake en triplette, a vu établir un nouveau record du monde pour la distance de cinq milles.

Le temps fait par les vainqueurs a été de 9.56, ce qui est trois secondes plus rapide que le record précédent.

Les Butler eux-mêmes, qui ont été battus, ont couru une seconde de mieux que l'ancien record.

Cette course de poursuite a été extrêmement intéressante et le léger avantage pris par McLeod et ses camarades dès les premiers tours a plongé la foule dans un délire d'enthousiasme.

Outre qu'un record du monde a été établi, le record canadien pour un mille a été réduit à 1.45 par Tom Butler dans sa course avec Angus McLeod.

C'est là un superbe résultat dont doit être justement fier l'organisateur de ces courses, M. C. H. Dandurand.

L'on peut aussi se dire que ces courses nous donnent un peu l'idée de ce que sera le World's Meet. Attendons nous donc à voir avant la fin de l'été le vélodrome de Queen's Park acquérir une renommée internationale, et prendre rang non seulement dans notre estime, mais dans celui des coureurs étrangers, comme l'un des meilleurs qui soient au monde.

On n'aurait pu demander de plus belles courses que celles que nous avons eu le plaisir de voir le 27 juin. Tout se prêtait admirablement pour aider les coureurs, l'état de la piste et l'excellente température.

L'éclairage ne laissait rien à reprocher et permit de voir facilement les moindres détails de chaque course.

L'assistance était joliment considérable, et montre l'intérêt croissant que la population de cette ville porte aux choses du cyclisme. Nous avons pu constater aussi que ce n'était pas simplement une foule de curieux, mais de gens qui sont passablement au fait des records et sachant le temps qu'un coureur peut faire.

Les morceaux de musique intercalés entre les courses furent bien appréciés, comme on a pu s'en convaincre par les chœurs qui attaquaient le refrain.

La première course causa une sur-

prise. Tom Butler, dans la première épreuve de sa course d'un mille avec McLeod, faisant un temps de 1.4k. Il faut dire que Butler avait d'excellents tireurs pour l'aider, Coleman et ses deux frères.

La limite du temps, dans cette course, était de 1.50 et comme les hommes avaient fait un temps très rapide dans la première épreuve, ils firent moins d'effort dans la deuxième, et le temps se trouva être de 1.50 2-5.

L'épreuve fut alors déclarée nulle. Butler, qui avait gagné la course par cinq verges, s'objecta, mais comme il avait promis de courir en 1.50, il lui fallait bien recommencer. Il triompha encore une fois, affirmant sa supériorité comme sprinter. Le temps dans cette épreuve fut de 1.46 4 5, ce qui était fort en deça de la limite. Les tireurs de Tom Butler firent des prodiges et l'aiderent puissamment à gagner cette course.

Le handicap d'un mille pour amateurs vit se produire un malheureux accident. Boisvert, qui était scratchman, avait rejoint les autres coureurs et avait de grandes chances de gagner lorsque sa chaîne se brisa au dernier tour. La course de toute beauté, chaque coureur ayant reçu exactement l'avantage nécessaire comme le prouva la fin de la course, alors que les concurrents arrivèrent en peloton.

La limite du temps dans la course du tandem pour amateurs avait été fixée à 2.05, mais elle ne put être atteinte dans les deux premières épreuves, ce que voyant, les officiers firent courir la première équipe de la première épreuve et les deux premières de la seconde en mettant la limite de l'épreuve finale à 2.12. Le temps fait dans cette dernière épreuve fut de 2.07.

La fin de cette course fut excitante au possible. Boisvert et McKenzie gagnant par une couple de verges.

La soirée se termina par la fameuse course en triplette qui vit établir un nouveau record du monde. Elle tint les spectateurs haletants pendant toute sa durée.

Ces deux journées de courses ont obtenu un succès tel qu'il doit dépasser les espérances de son promoteur, M. Dandurand.

SOMMAIRE.

Course entre Tom Butler, champion de la L. A. W. et Angus McLeod, champion du Canada. Un mille en épreuves. Deux dans trois. Départ avec élan :

T. Butler..... 1
A. McLeod..... 2

Butler gagne par 5 verges.
Temps par tour, 34, 1.09, 1.45.

Deuxième épreuve :

T. Butler..... 1
A. McLeod..... 2

Butler gagne par 5 verges.

Temps par tour, 38, 1.16, 1.50 2-5.

Troisième épreuve :

T. Butler..... 1
A. McLeod..... 2

Butler gagne par une longueur de bicycle.

Temps par tour, 35 3-5, 1.11, 1 46 4-5

Tireurs pour Butler—Coleman, Nat. et Fr. Butler.

Tireurs pour McLeod—McCarthy, Boake et Dunbar.

Handicap d'un mille, pour amateurs :

R. Sonne, M. B. C., 25 verges..... 1
W. McKinnon, M. B. C., 35 verges 2
F. A. Moore, Toronto, scratch..... 3

G. M. Millar, P. A. A. A., 100 verges ; J. E. Langlois, Voltigeurs, 25 verges ; P. H. Evans, M. B. C., 40 verges ; A. G. Monroe, P. A. A. A., 40 verges ; J. McMahon, P. A. A. A., 50 verges ; W. H. Tate, P. A. A. A., 60 verges ; F. Lathwood, Voltigeurs, 75 verges ; W. J. Clarke, Montréal Annexe, 100 verges, ont aussi couru.

Temps par tour, 37, 1.27, 3.11 3-5.

Un mille, amateurs, tandem, temps limité : 2.05.

Première épreuve, le premier pour concourir dans l'épreuve finale :

McKillop et Drury..... 1
Langlois et Lathwood..... 2
Tate et Adeock... .. 0

Temps, 2.15 2-5. Pas de course.

Deuxième épreuve, les deux premiers pour concourir dans l'épreuve finale :

Boisvert et McKenzie..... 1
Evans et Moore..... 2
McKinnon et Sonne..... 0
Gareau et Authier..... 0

Temps, 2.07 3-5. Pas de course.

Epreuve finale :

Boisvert et McKenzie..... 1
Drury et McKillop..... 2

Temps, 2.09 1-5.

Course de poursuite de cinq milles en triplette :

McLeod, McCarthy et Boake..... 1
Nat. Tom et Frank Butler..... 2

Temps des vainqueurs..... 9 56
Temps des vaincus..... 9.58

Tous deux battant le record du monde.

REUNION PROVINCIALE DE TERREBONNE.

La seconde réunion provinciale de la C. W. A., division de Québec, a eu lieu samedi, à Terrebonne.